

Cuba et la Russie renforcent leur collaboration dans le domaine juridique



La Havane, 11 oct (RHC) Le ministre cubain de la Justice, Oscar Silvera, et son homologue russe, Konstantin Chuychenko, ont signé un mémorandum d'entente pour la collaboration dans le domaine juridique, dans le cadre de l'agenda de travail du ministre cubain dans la nation eurasiennne.

Sur le réseau social X, le ministère cubain de la Justice (Minjus) souligne qu'Oscar Silvera a rencontré mercredi des spécialistes de l'agence homologue et de l'université sur l'enregistrement civil, le notariat et la formation, ainsi que des responsables des domaines de collaboration.

La délégation cubaine qui comprenait également Alexis Batista, directeur des relations internationales du ministère de la Justice, a tenu une réunion avec des représentants de la Société d'amitié Russie-Cuba à la Maison de l'Amérique latine à Moscou.

L'agenda du ministre comprenait, la veille, un échange avec des représentants de la mission diplomatique de Cuba, au cours duquel il a fait le point sur le calendrier législatif, les priorités en matière

de conseil juridique et les services de notariat et d'enregistrement.

Ils ont également visité le quartier moscovite de Sokol pour déposer une gerbe au monument dédié au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336263-cuba-et-la-russie-renforcent-leur-collaboration-dans-le-domaine-juridique>



Radio Habana Cuba